



令和5年6月1日

雨の日が多い季節になりました。入園して2か月がたち、子どもたちも慣れてきて笑顔で過ごす時間が増えてきました。先月は、天気の良い日にはたくさん散歩に出かけました。始めはサークルカーで出かけていた散歩ですが、一人ずつ保育者と手を繋いで歩くようになり、友だちと手を繋いで歩くことも少しずつ取り入れています。歩くことが大好きなみんな。自分が歩く順番がくると嬉しそうな笑顔を見せて意欲的に歩いています。今月も、天気の合間をぬって散歩に出かけます。また、園生活に慣れてきたことにより自分だけでなく他の友だちにも興味を示すようになってきました。保育者が仲介に入りながらやりとりを促したり、気持ちを代弁して関わる時間を大切にしていきます。

先月は体調を崩して子どもたちが揃わない日が多かったです。引き続き、体調管理に気を付けていきましょう。

<ねらい>

- ・生活リズムを整えながら健康に過ごす。
- ・指先を使って様々な遊びをする。



おたんじょうびおめでとう

<活動予定>

- ・散歩（園周り、線路沿い、徳石通り南広場、徳丸公園など）
- ・指先遊び（ぽとんおとし、シール貼り、粘土など）
- ・感触遊び（氷、片栗粉、泡など）



<おねがい>

気温が高くなり汗をかきやすくなると着替えをする回数が増えてきます。名前の記入や確認をして、着替えのご用意をお願いします。



<トマトを植えました！>

トマトの苗を植えました。保育者が苗を見せると“何だろう”と不思議そうに見ています。園庭遊びのときに水やりをしたり、実がなって子どもたちの反応を見るのが楽しみです。

